

夢・感謝・情熱

令和6年度
湖北台中学校 第1学年
第5号 R6.09.02 発行

夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートします。今学期は、体育祭や校外学習、合唱コンクールなど行事が続き、1学期と比べると非常に忙しくなる時期です。また、行事だけでなく学業や部活動についても、1学期の自身の取り組みの様子から再度見直し、良かった点は継続できるよう、改善できる点はもっと良くてできるよう考えていきましょう。

2学期を安心して、心地よくスタートできるように、体調や気持ち、生活リズムなどを整えられるよう、ご家庭でもご確認の程、よろしくお願いいたします。

国語	古典
数学	3章 1次方程式
理科	単元2 3章 物質の状態変化
社会	【地理】世界の諸地域 北・南アメリカ州、オセアニア州
英語	【Program4】 Let's Enjoy Japanese Culture
音楽	アルトリコーダー 合唱コンクールに向けて
美術	色の学習③、絵の具あそび
体育	(男) 器械運動 (女) 体育祭練習、ソフトボール
技術	木工の製図
家庭	※10月よりスタート

9月・10月の予定

9月

- 2日 始業式
- 4日 専門特別委員会
- 11日 体育祭予行
- 14日 体育祭
- 20日 避難訓練
- 26日 前期末試験
(技術・音楽)
- 30日 専門特別委員会

10月

- 2日 生徒会選挙
- 10日 校外学習(清水公園)
- 17日 実力テスト
- 18日 後期日課開始
- 21日～25日 面談期間
- 26日 雄飛祭
- 28日 振替休業
- 30日 専門特別委員会

始業式にて、1学年代表
として発表しました！

夏休み成長したことと2学期の抱負

僕の、中学初の夏休みは、「サッカーが上手になりたいと、とにかく練習した40日間」でした。夏の練習は、スタミナをつけることや、あきらめない気持ちを強くするための練習が中心で、暑さもあって大変でした。

特に辛かったのはクラブチームで行った二泊三日の合宿です。3日間で、山道を合計25キロ走ったり、山梨県の色んなチームと何試合も試合をしました。山道を走るの初めてで、上り下りの険しい道だったのでいつも以上にきつかったですが、10キロを1時間以内で走れた時は、達成感を得ることができ、とてもうれしかったです。そして、試合ではうまくいくことばかりではありませんでしたが、気持ちの面で、たくさん成長できたと思います。

さて、今日から2学期が始まります。2学期は、体育祭や雄飛祭、合唱コンクールや1年生の校外学習もあります。たくさんの行事が予定されているので、とても楽しみです。初めての行事ばかりなので、わからないことが多くあると思いますが、2年生や3年生に教えてもらいながら一生懸命に頑張りたいと思います。

また、1年生は1学期に「中学生として敬語を使うこと」や「あいさつをしっかりと行うこと」「みんなが気持ちよく過ごせるように、休み時間の過ごすこと」などを学年委員や各委員会で対策を考え、みんなが意識できるようになり、改善することができました。2学期は、更に授業に集中して取り組める雰囲気作りをして、みんなが発言できる活気ある授業を目指したいです。

1年生の良いところは、明るく元気な人が多いこと、個性豊かな人が多いこと授業での教え合いができること歌声では良く声が出るところです。2学期もたくさん成長できるように、みんなと協力していきたいです。

7月の様子

歌声交歓会

1組

3日(水)に、校内にて歌声交歓会を実施しました。各クラス、各パートで念入りな準備や練習を重ね、リハーサルの反省を踏まえた結果、本番当日は素晴らしい合唱を披露できました。今後は、秋に行われる合唱コンクールに向けた取り組みも始まります。



2組



3組



体育祭色別集会

16日(火)に、体育祭へ向けた最初の取り組みとして色別集会を行いました。赤・青の色を決定したほか、各色の応援団の挨拶、決起集会を踏まえ、着々と準備が始まりました。



夏休み学習会

29日(月)から8月2日(金)にかけて、図書室を使用して学習会を開きました。ボランティアの保護者の方々や大学生が見守る中で、1年生も数人が参加し、読書感想文や数学のワークなど、それぞれの宿題に取り組みました。

